

Les choristes ont 20 ans

«Nous nous réjouissons de fêter nos 20 ans le 3 novembre à l'aula du collège du Sahligut à Mâche», indique Bernadette Hausammann, présidente du chœur mixte La Lyre qui siégeait vendredi soir en assemblée. Le programme des festivités, comprenant bien sûr des chansons et des animations de derrière les fagots, va se peaufiner au fil des mois, pour que la fête soit réussie. Les choristes se présenteront à cette occasion dans de nouveaux atours.

Nouveauté pour ses 20 ans d'existence, La Lyre va également se doter d'un site internet. Après l'adoption des comptes et du budget, le plenum a fleuri Emilie Berberat, présidente d'honneur, qui a cédé sa place de caissière.

A La Lyre, l'on aime chanter: il y a eu 38 répétitions en 2011, suivies par 84% des choristes. Six d'entre eux ont été applaudis pour leur assiduité. Christine Léchet devient cor-



Bernadette Hausammann, présidente, Emilie Berberat, Jean-Louis Burckhardt et Marlyse Jaques. JEAN-PIERRE AUBERT

respondante de la Voix romande et Jean-Louis Burckhardt a repris la vice-présidence. Marlyse Jaques, secrétaire, et Bernadette Hausammann, présidente, ont été réélues à leur poste.